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総務文教委員会に付託されました、議案１１件の審

査の経過と結果について、主な質疑を中心に報告いた

します。 

 

最初に、第３号議案「令和４年度藤枝市土地取得 

特別会計予算」について申し上げます。 

「新庁舎の敷地について、部分的にでも土地取得特別

会計で先行取得を始めて行くべきと考えるが、どのよ

うに考えるか伺う。」という質疑があり、 

 これに対して、「整備構想もできておらず、具体的に

建設する場所が未定であるため、現時点で予算化する

ことは難しい。」という答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、

全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定いたし

ました。 

 

次に、第４号議案「令和４年度藤枝市駐車場事業 

特別会計予算」について申し上げます。 

歳入の 1款 1項 1目の施設使用料について、前年度

予算対比で大幅に減る理由について伺う。」という質疑

があり、 

これに対して、「民間企業への売却に向け、令和４年

の秋から駅前駐車場を解体することが主な要因であ

る。」という答弁がありました。 
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このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、

全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定いたし

ました。 

 

次に、第１９号議案「藤枝市情報公開条例の一部を

改正する条例」について申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で原案のとおり

可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第２０号議案「藤枝市個人情報保護条例の一

部を改正する条例」について申し上げます。 

「主な改正内容は、情報公開条例の改正に合わせて、

審査会が行う調査審議に係る「公文書」を非公開の対

象から外すということでよいか伺う。」という質疑があ

り、 

これに対して、「そのとおりである。その他は国の法

律に合わせ、引用条文等、所要の改正を行うものであ

る。」という答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で原案のとおり可決すべきものと 

決定いたしました。 
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次に、第２１号議案「藤枝市職員の勤務時間、休日、

休暇等に関する条例の一部を改正する条例」について

申し上げます。 

 「この条例に基づき、短時間勤務制度を利用する職 

員の給与はどうなるのか伺う。」という質疑があり、 

 これに対して、「減じた勤務時間に応じて給与も減

額となる。」という答弁がありました。 

 このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定いたし

ました。 

 

次に、第２２号議案「藤枝市消防団条例の一部を改

正する条例」について申し上げます。 

「今回の報酬増加の目的について伺う。」という質疑

があり、 

これに対して、「消防団への加入促進を図り、地域の

防災力を高めることが目的である。」という答弁があり

ました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、

全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定いたし

ました。 
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次に、第２３号議案「藤枝市庁舎整備基金条例」に

ついて申し上げます。 

特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一致

で原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第２４号議案「藤枝市都市公園条例の一部を

改正する条例」について申し上げます。 

「藤枝総合運動公園サッカー場の大型映像装置の使

用料の算定の根拠を伺う。」という質疑があり、 

これに対し、「年間の維持管理費から、アマチュアス

ポーツとそれ以外のそれぞれの年間想定利用回数を基

に算出している。」という答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、

全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定いたし

ました。 

 

次に、第２５号議案「藤枝市民会館条例の一部を改

正する条例」について申し上げます。 

「短焦点レーザープロジェクターの従来設備と違う

主な点について伺う。」という質疑があり、 

これに対して、「至近距離での投影が可能となるため、

演者の影をスクリーンに生じさせないことができる。」

という答弁がありました。 
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このほか質疑もなく、採決の結果、全会一致で原案

のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第３１号議案「藤枝市長及び議会議員選挙公

報発行条例の一部を改正する条例」について申し上げ

ます。 

特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一致

で原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

最後に、第３２号議案「辺地に係る総合整備計画の

策定について」について申し上げます。 

「今回の林道以外に対象となる施設について伺う。」

という質疑があり、 

これに対して、「ほかに、電気通信に関する施設や住

民の交通の便に供するための自動車などが挙げられ

る。」という答弁がありました。 

このほか質疑もなく、採決の結果、全会一致で原案

のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

 以上、報告いたします。 

 


